

# 穴水高校だより

石川県立穴水高等学校  
令和6年4月16日発行

令和6年度第1号

## 令和6年度入学式



4月8日(月)、令和6年度穴水高校入学式が行われました。普通コース23名・キャリアコース6名が高校生活の一步を踏み出しました。来賓には穴水町長吉村光輝様をはじめとする方々にご出席いただき、入学をお祝いして下さいました。

島崎康一校長は、1月1日に発生した能登半島地震から3ヶ月経ったことに触れ、困難な状況の中で、周りの人たちと支えあいながら、こうして立派に中学校を卒業し、高校へ入学してきたことをねぎらい、「世の中には「変えられるもの」と「変えられないもの」があります。「変えられるもの」は「自分」と「将来」で、「変えられないもの」は「他人」と「過去」です。「自分」のことはいつからでも、どれだけでも変えられます。意識と習慣を変えれば人は変わります。変わりたい「自分」をイメージし、その「自分」になるために今何をすべきかを考えてください。「将来」と違い「過去」は変えられません。能登半島地震で被害にあったところは、完全に災害前の状態に戻ることは難しいでしょう。生活の環境が変わってしまった生徒もいます。今後も我々にとって不便な状況は続くと思います。しかし、「過去」は変えられません。今年度穴水高校は「復興元年」を合言葉に「再生」に向け歩み始めます。皆さんも変えることのできる「将来」に向け、一生懸命、後悔なく高校生活を送ってください。」と述べました。

その後、新入生代表が「先輩方を模範とし、私達が育った地域に貢献でき、能登半島地震からの復興にも寄与できる人間になれるよう努力します。」と力強く宣誓し、1年生は新しい教室へ向かいました。高校生活の第一歩がスタートしました。職員一同全力でサポートしていきます。



新入生代表による宣誓



## 国公立大に5名の合格者

令和5年度、穴水高校から5名の生徒が国公立大学への合格を果たしました。金沢大に2名、富山大、北見工業大学、長野大学に各1名、計5名の合格者を輩出しました。

また、国公立以外では、金沢星稜大学、金沢工業大、北陸大など県内外の私立大学、IPCや金沢学院短大などの合格を勝ち取っています。就職に関しても、公務員に合格した生徒を中心に本県の多岐にわたる業界で生徒達は新たな一步を歩み始めました。

令和6年能登半島地震の影響で、学習環境は決して恵まれたものではなかった中、生徒たちは持てる力を十分に発揮し、希望進路を叶えることができました。穴水町をはじめ多くの方々のご支援に感謝致します。

## 清掃ボランティア

4月5日(金)、清掃ボランティアを実施しました。地震の影響で校内が砂ぼこりで汚れている部分が多く、生徒たちは床をモップ掛けしたり水拭きしたりして、新入生が気持ちよく入学式を迎えられるように一生懸命準備をしました。また、4月6日(土)「のと鉄道」全線運行再開に合わせて、穴水駅と能登鹿島駅の清掃を野球部、バスケットボール部と陸上部で行いました。



## 応援メッセージ from 熊本

熊本県立湧心館高校より心あたたまる応援メッセージをいただきました。ありがとうございました。



## 登校坂が復旧しました!

穴水町と石川県の多大なるご支援により、地震で被害を受けた登校坂を、生徒たちが安心して学校に通えるように改修工事を行っていただきました。まだ仮復旧の段階ですので、**車で通行の際はスピードを控え徐行運転**をお願いします。



改修された登校坂

## 4月行事予定

5(金)	清掃ボランティア	15(月)	心臓検診(1年)
8(月)	新任式、1学期始業式、入学式、保護者説明会	17(水)	前期生徒会役員選挙、聴力検査(1,3年)、尿検査1次提出日
9(火)	新入生オリエンテーション、歓迎会・部活動紹介 前期生徒会役員選挙公示、進路希望調査	18(木)	生徒会各種委員会
10(水)	スタディサポート	21(日)	第150回北信越地区高校野球石川県大会1回戦vs金沢龍谷
11(木)	朝学習開始	23(火)	校歌歌唱練習①
12(金)	身体測定・視力検査	24(水)	交通安全・防犯教室
13(土)	ベネッセ総合学力記述模試(3年~14日)、公務員模試(3年)①	25(木)	校歌歌唱練習②
		26(金)	第1回PTA役員会・理事会

